



SPA BY INFINITE

HAMMAM - MASSAGE - FACE CARE



PESTANA CR7
MARRAKECH
LIFESTYLE HOTELS
MOROCCO





UNIQUEMENT ICI

PACKS HAMMAM & MASSAGE

DÉCOUVERTE & DÉTENTE

TEMPS (MINS) DHS

**45 min de Hammam + 30 min de Massage
Relaxant**

75

800

Savourez un hammam revitalisant avec savon noir et gommage, suivi d'un massage relaxant pour une détente totale. Idéal pour une première expérience à prix doux.

VOYAGE ET APAISEMENT

TEMPS (MINS) DHS

**45 min de Hammam + 45 min de Massage
Relaxant ou Énergisant**

90

1200

Découvrez un hammam enrichi d'eucalyptus et de Ghassoul, puis choisissez entre un massage relaxant ou énergisant pour une détente complète.

MODERNITÉ & TRADITION

TEMPS (MINS) DHS

**60 min de Hammam + 60 min de Massage
Relaxant**

120

1500

Profitez d'un hammam complet avec savon noir, eucalyptus, et masque au Ghassoul et miel, suivi d'un massage alliant techniques modernes et traditionnelles pour une relaxation ultime.



ONLY HERE

PACKAGES HAMMAM & MASSAGE

DISCOVERY & RELAXATION

TIME (MINS)

DHS

**45 min Hammam + 30 min Relaxing
Massage**

75

800

Enjoy a revitalizing hammam with black soap and scrub, followed by a relaxing massage for total relaxation. Ideal for a first experience at an affordable price.

TRAVEL & RELAX

TIME (MINS)

DHS

**45 min Hammam + 45 min Relaxing or
Energizing Massage**

90

1200

Discover a hammam enriched with eucalyptus and Ghassoul, then choose between a relaxing or energizing massage for complete relaxation.

MODERNITY & TRADITION

TIME (MINS)

DHS

**60 min Hammam + 60 min Relaxing
Massage**

120

1500


Enjoy a complete hammam with black soap, eucalyptus and a Ghassoul and honey mask, followed by a massage combining modern and traditional techniques for ultimate relaxation.

Etage/Floor : -1 M-Avenue 1 Av. Ménara, Marrakech - Maroc

Ouvert/Open 7/7 : 10h00 - 20h00

05243-33600

56921





HAMMAMS UNIQUEMENT

HAMMAMS MAROCAINS TRADITIONNELS

VAPEUR STEAM

Profitez d'une relaxation profonde avec notre expérience de vapeur pure. La chaleur apaisante purifie votre peau et libère les tensions, offrant une détente totale.

TEMPS (MINS)

15

DHS

150

HAMMAM ORIENTAL

Vivez un rituel traditionnel avec savon noir, gommage au gant kessa, et enveloppement au gel douche. Une expérience sensorielle raffinée pour une harmonie totale.

TEMPS (MINS)

45

DHS

450

HAMMAM TRADITIONNEL

Découvrez le rituel ancestral marocain : exfoliation au savon noir, gommage au gant kessa, enveloppement au Ghassoul, et gommage des mains et pieds pour une peau éclatante et hydratée.

TEMPS (MINS)

60

DHS

550

HAMMAM ROYAL

Offrez-vous une expérience royale avec savon noir, gommage au gant kessa, enveloppement au Ghassoul, et gommage au sucre et miel pour une peau revitalisée et douce.

TEMPS (MINS)

90

DHS

650



ONLY HAMMAMS

TRADITIONAL MOROCCAN HAMMAMS

STEAM VAPOR

Enjoy deep relaxation with our pure steam experience. The soothing heat purifies your skin and releases tension, offering total relaxation.

TIME (MINS)

15

DHS

150

ORIENTAL HAMMAM

Experience a traditional ritual with black soap, kessa glove scrub and shower gel wrap. A refined sensory experience for total harmony.

TIME (MINS)

45

DHS

450

TRADITIONAL HAMMAM

Discover the ancestral Moroccan ritual: exfoliation with black soap, kessa glove scrub, Ghassoul body wrap, and hand and foot scrub for radiant, moisturized skin.

TIME (MINS)

60

DHS

550

ROYAL HAMMAM

Treat yourself to a royal experience with black soap, kessa glove scrub, Ghassoul body wrap and honey-sugar scrub for soft, revitalized skin.

TIME (MINS)

90

DHS


650

Etage/Floor : -1 M-Avenue 1 Av. Ménara, Marrakech - Maroc

Ouvert/Open 7/7 : 10h00 - 20h00

05243-33600

56921





MASSAGE UNIQUEMENT

MASSAGES MAROCAINS AUTHENTIQUES


MASSAGE MODELAGE VISAGE	TEMPS (MINS)	DHS
Revitalisez votre peau avec un modelage apaisant qui réduit les tensions et ravive l'éclat naturel de votre visage.	20	300
MASSAGE RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE Éveillez vos sens avec un massage ciblé des points réflexes des pieds, favorisant la détente et l'équilibre intérieur.	30	350
MASSAGE CUIR CHEVELU Offrez-vous une pause apaisante avec un massage du cuir chevelu qui libère les tensions et procure une relaxation totale.	30	350
MASSAGE DOS Soulagez les maux du dos avec un massage dédié qui détend les muscles et restaure la mobilité.	20	400
MASSAGE EXPRESS Bénéficiez d'une relaxation rapide ou revitalisante avec notre massage express, idéal pour une parenthèse bien-être.	30	500
MASSAGE FUTURE MAMAN Chouchoutez-vous avec un massage adapté aux futures mamans, offrant un soulagement doux et apaisant pendant cette période spéciale.	30/60	500 / 800
MASSAGE VITALISANT Revitalisez votre corps et esprit avec un massage vitalisant, offrant relaxation profonde ou énergie dynamique selon vos besoins.	60	750 / 850 Relaxant / Énergisant
MASSAGE SIGNATURE PESTANA Découvrez notre massage signature, une expérience harmonieuse combinant relaxation et énergie pour une évasion totale.	90	900 / 1000 Relaxant / Énergisant

Etage/Floor : -1 M-Avenue 1 Av. Ménara, Marrakech - Maroc

Ouvert/Open 7/7 : 10h00 - 20h00

05243-33600

56921





ONLY MASSAGE

AUTHENTIC MOROCCAN MASSAGES

FACE MODELING MASSAGE	TIME (MINS)	DHS
Revitalize your skin with a soothing massage that reduces tension and revives your face's natural radiance.	20	300
FOOT REFLEXOLOGY MASSAGE Awaken your senses with a targeted foot reflex point massage, promoting relaxation and inner balance.	30	350
SCALP MASSAGE Treat yourself to a soothing break with a scalp massage that releases tension and provides total relaxation.	30	350
BACK MASSAGE Relieve back pain with a dedicated massage that relaxes muscles and restores mobility.	20	400
EXPRESS MASSAGE Enjoy quick relaxation or revitalization with our express massage, ideal for a wellness break.	30	500
PRENATAL MASSAGE Pamper yourself with a massage tailored to expectant mothers, offering gentle, soothing relief during this special time.	30/60	500 / 800
INVIGORATING MASSAGE Revitalize your body and mind with a vitalizing massage, offering deep relaxation or dynamic energy, depending on your needs.	60	750 / 850 Relaxing / Energizing
PESTANA SIGNATURE MASSAGE Discover our signature massage, a harmonious experience combining relaxation and energy for a total escape.	90	900 / 1000 Relaxing / Energizing



Etage/Floor : -1 M-Avenue 1 Av. Ménara, Marrakech - Maroc

Ouvert/Open 7/7 : 10h00 - 20h00

05243-33600

56921



VISAGE UNIQUEMENT

SOINS DE VISAGE BY INFINITE

SOIN EXPRESS

Un traitement rapide pour la peau qui vise à offrir des résultats immédiats en peu de temps.

TEMPS (MINS)

30

DHS

300

SOIN ÉCLAT & PURETÉ

Traitement profond, purifiant et rééquilibrant pour les peaux grasses. Il réduit les pores dilatés.

60

600

SOIN ANTI-ÂGE

Un Lifting raffermissant alternant mouvements légers avec pressions et mouvements fluides. Puis, vous sera appliqué un masque relaxant afin de redéfinir les traits du visage et lisser les rides.

60


800

SOIN INFINITE

Activez en profondeur votre peau en associant des formules hautement concentrées à un nettoyage en profondeur manuel, des extractions de points noirs, un modelage et une hydratation spécifiquement sélectionnés pour vous. Profitez d'une heure et demi de bien-être ultime alliée à une efficacité ciblée sur vos préoccupations pour une transformation immédiate et visible de votre peau.

90

1000





ONLY FACE

FACE CARE BY INFINITE

EXPRESS CARE

A rapid skin treatment designed to deliver immediate results in the shortest possible time.

TIME (MINS)

DHS

30

300

RADIANCE & PURITY CARE

Deep purifying and rebalancing treatment for oily skin. Reduces enlarged pores.

60

600

ANTI-AGING CARE

A firming facelift alternating light pressure and fluid movements. A relaxing mask is then applied to redefine facial features and smooth wrinkles.

60


800

INFINITE CARE

Deeply activate your skin by combining highly concentrated formulas with manual deep cleansing, blackhead extractions, sculpting and moisturizing specifically selected for you. Enjoy an hour and a half of ultimate well-being combined with targeted efficacy on your concerns for an immediate and visible transformation of your skin.

90

1000





SEULEMENT LES ONGLES

PEDI:MANI:CURE STUDIO

	MAINS	PIEDS
Manicure / Pédicure classique	220	280
Manicure / Pédicure classique avec pose vernis normale	250	320
Manicure / Pédicure avec pose vernis semi-permanent	400	480
Pose vernis	120	120
Pose vernis semi-permanent	300	300

ONLY NAILS

PEDI:MANI:CURE STUDIO

	HANDS	FEET
Classic Manicure / Pedicure	220	280
Classic Manicure / Pedicure with nail polish	250	320
Manicure/Pedicure with semi-permanent nail polish	400	480
Nail polish application	120	120
Semi-permanent nail polish application	300	300

Etage/Floor : -1 M-Avenue 1 Av. Ménara, Marrakech - Maroc

Ouvert/Open 7/7 : 10h00 - 20h00

05243-33600

56921



EPILATION

STUDIO DE BEAUTÉ

DHS

Sourcils	80
Duvert	60
Menton	60
Visage entier	150
Oreilles	50
Narines	50
Aisselles	100
Demi-bras	120
Demi jambes	120
Bras complet	180
Jambes complètes	180
Ventre	200
Dos / Torse	250
Maillot Brésilien	180
Maillot intégral	200
Bord maillot	120
Corps complet	Sur demande

WAXING

BEAUTY STUDIO

DHS

Eyebrows	80
Upper Lip	60
Chin	60
Full face	150
Ears	50
Nostrils	50
Underarms	100
Half-arm	120
Half legs	120
Full arm	180
Full legs	180
Belly	200
Back / Chest	250
Brazilian bikini	180
Full bikini	200
Bikini trim	120
Full body	On request



Etage/Floor : -1 M-Avenue 1 Av. Ménara, Marrakech - Maroc

Ouvert/Open 7/7 : 10h00 - 20h00

05243-33600

56921



PESTANA CR7
MARRAKECH
LIFESTYLE HOTELS
MOROCCO



Etage/Floor : -1 M-Avenue 1 Av. Ménara, Marrakech - Maroc
Ouvert/Open 7/7 : 10h00 - 20h00
05243-33600
56921

